



Als Erinnerung an den Todestag vor einem Jahr von Walter Gerig

Urs Tobler <urs.tobler@datacomm.ch>

Gesendet: Fr 08.01.2021 22:28

An: Urs Tobler

Nachricht IMG_7155.JPG (2 MB)

Liebe DO-Ausfahrts-Teilnehmende

Es ist genau ein Jahr, dass uns Walter verlassen hat. Er hat sich von seiner heimtückischen Parkinson-Krankheit, die ihm jegliche Lebensqualität geraubt hat, befreit. Ich habe auf meiner Homepage wieder ein paar neue Bilder zu ihm aufgeschaltet. Im Winter habe ich jeweils ein bisschen Zeit.

<http://www.tramstrasse100.ch/500685ab4a0cc5f31.html> Ganz am Ende unter Zypern hat es ein paar weiterführende Links!

Allen ein besseres Neues Jahr und auf viele tolle Töff-Kilometer, wenn es dann wieder soweit ist!

Beste Grüsse von der Apfelbaumstrasse 28

Urs Tobler

PS. Es geht weiter, im letzten Jahr lief mein Laden wieder so gut, dass ich Hoffnung für ein paar weitere Jahre schöpfen darf.

Seit 1987 «Töff, Töff – nüt als Töff!»

www.tramstrasse100.ch

NEU: www.motoschule.ch

Die Bilder entstanden anlässlich seines Besuches bei mir in Thalwil. Ich wohne im 3.Stock, das sind insgesamt 7 Treppen. Er war ziemlich erschöpft, als er ankam. Er ruhte sich erst mit Luzia, meiner Ex-Frau, mit welcher er viele Enduro-Trainings, -Wochen und -Reisen gemacht hat, teilweise ohne mich, zusammen aus. Die Einladung fand Weihnachten 2018 statt, das Fondue spendete Bernhard Piller. (unt. Karin)

